



**Baksos Khitanan Massal dalam Rangkaian
Hari Nelayan ke-64 di Palabuharatu Kab.
Sukabumi: Sinergi Komunitas untuk
Kesehatan dan Kebahagiaan Bersama Polsek
palabuhanratu Polres Sukabumi**

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

May 17, 2024 - 09:12



Baksos Khitanan Massal dalam Rangkaian Hari Nelayan ke-64 di Palabuhanratu Kab. Sukabumi: Sinergi Komunitas untuk Kesehatan dan Kebahagiaan Bersama Polsek palabuhanratu Polres Sukabumi

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka memperingati Hari Nelayan ke-64, Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi atas kegiatan Baksos Khitanan Massal yang diselenggarakan pada hari Kamis, 16 Mei 2024, di Tempat Pelelangan Ikan Dermaga Nusantara Palabuhanratu. Kegiatan ini turut dihadiri oleh sekitar 200 peserta.

Dalam susunan acara yang terdiri dari pembukaan, menyanyikan Lagu Indonesia Raya, sambutan dari berbagai pihak, penyerahan bingkisan secara simbolis kepada peserta khitanan, doa, hingga penutup, kebersamaan dan semangat berbagi terasa begitu kental.

Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H, Kapolsek Palabuhanratu, menyampaikan, "Terima kasih kepada semua yang hadir dan mendukung kegiatan ini. Dengan kesabaran dan semangat gotong royong, kuota khitanan massal yang kita rencanakan telah terlayani dengan baik. Semoga apa yang kita lakukan menjadi ladang pahala bagi kita semua."

Baksos Khitanan Massal ini juga didukung oleh berbagai pihak, termasuk Wakil Kepala RSUD Palabuhanratu, H. Irwan Ruswandi, S.K.M, M.M, yang mengungkapkan harapannya atas kesuksesan kegiatan ini, serta apresiasi

kepada para peserta yang hadir dengan tertib.

Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian Hari Nelayan ke-64 dan menunjukkan kolaborasi yang kuat antara berbagai komponen masyarakat dalam upaya memajukan kesehatan dan kebahagiaan bersama.

Dalam catatan kegiatan, terdapat penekanan bahwa kegiatan ini berhasil terselenggara berkat kerjasama dengan tim nakes dari berbagai fasilitas kesehatan di wilayah Palabuhanratu, dengan jumlah kuota khitanan massal sebanyak 200 orang.